









yakni ustadz dan orang tua adalah orang-orang yang sangat berjasa bagi kita di dua medan yang berbeda yaitu dunia dan akherat, dan kamu sudah tahu bahwa akherat lebih utama.

Ilmu adalah sesuatu yang mulia yang karena mulianya, harta seberapapun banyaknya tidak akan sesuai untuk di bandingkan dengan ilmu, karena hanya ilmulah yang membedakan manusia dari makhluk lainnya, maka jasa seorang ustadz adalah jasa yang tidak terkira besarnya, dan karena besarnya jasa ustadz dalam mengajarkan ilmu pada kita.

Nafsu adalah sumber kehancuran bagi manusia yang mengikuti kemauan-kemaunnya, nafsu adalah sasaran utama para syetan menghancurkan akal manusia, maka dari itu nafsu harus di tundukkan dan di hinakan agar jangan menuntut hal-hal yang akan merugikan diri kita, barang siapa menuruti keinginan dari satu keinginan-keinginan nafsunya maka nafsu akan menuntut keinginan-keinginan yang lain, nafsu bagaikan anak kecil yang bila kamu turuti kemauan menyusunya maka dia tidak akan berhenti menyusunya tapi bila engkau hentikan maka diaupun akan berhenti, namun nafsu juga adalah sesuatu yang penting bagi manusia, tanpa nafsu manusia bukanlah manusia, tanpa nafsu amal kita berkurang nilainya, Nah.. kemuliaan manusia terletak pada kemampuan manusia mengendalikan nafsu-nafsunya, bagi mereka yang mampu mengendalikan nafsunya hingga mereka tidak terjerumus pada hitamnya kemaksiatan akan mendapatkan kedamaian yang sejati, dan bagi mereka









terdapat dalam kitab *Alala*. Tetapi dalam mencari ilmu diharuskan menggunakan kitab *Alala* agar mendapat pandangan secara luas dan mengerti tatakerama dalam mencari ilmu.

Struktur dikaitkan dengan transformasi. Struktur dibagi menjadi dua, struktur permukaan ( *surface structure* ) dan struktur batin ( *deep structure* ). Struktur luar ialah relasi-relasi antar unsur yang dapat dibuat atau dibangun berdasarkan atas ciri-ciri empiris dari relasi-relasi tersebut, sedangkan struktur dalam ( batin ) ialah susunan tertentu yang dibangun berdasarkan atas struktur lahir yang telah berhasil dibuat, namun tidak selalu tampak pada sisi empiris dari fenomena yang dipelajari. Struktur dalam dapat dibangun dengan menganalisis atau membandingkan struktur luar dan struktur dalam yang berhasil di temukan.

Setelah melihat banyaknya para pelajar yang terlihat bersungguh – sungguh dalam belajar namun belum mendapat hasil yang memuaskan (mengamalkan dan menyiarkannya), maka dicari sebab kegagalan mereka itu. Menurut Imam Az Zarnuji adalah mereka salah jalan dan meninggalkan syarat keberhasilan mencari ilmu. (Az Zarnuji,tt:3).

Melihat keadaan seperti itu dan mengetahui penyebabnya, maka Imam Az Zarnuji ingin menerangkan kepada pelajar saat itu jalan mencari ilmu.

Dalam Kitab *Ta'lim al Muta'allim* tidak hanya cara belajar saja diterangkan tapi guru pun menjadi satu bahasan didalamnya. Namun dalam membahas guru tidak dibahas secara mendetail melainkan dimasukkan dalam bab memilih guru (halaman 13). Hal ini mengingatkan



